
Nuevas oportunidades para la productividad de los empresarios del sector industrial 
 
Bogotá, 3 de septiembre de 2013 (Prensa Bancóldex). “Hemos hecho una alianza con la 
ANDI para contarles a los empresarios del sector industrial en diferentes ciudades del país, con 
que herramientas cuentan por parte del Gobierno Nacional, a través de Bancóldex, para lograr 
una mayor productividad y competitividad”.  
 
Así lo resaltó el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, durante el foro Impulso a la 
productividad de las empresas colombianas, que realizó la entidad y la Asociación Nacional de 
Industriales para los empresarios del sector en Bogotá. 
 
Aseguró que cada empresa necesita un apoyo diferente, por lo que el Banco tiene una oferta 
de producto que se acomoda a diferentes necesidades empresariales. 
 
“El Gobierno Nacional ha impulsado una serie de políticas muy agresivas para apoyar al sector 
industrial, el cual ha atravesado una pérdida de dinamismo. Desde mayo, el Presidente de la 
República, Juan Manuel Santos, anunció el Plan de Impulso a la Productividad y el Empleo –
PIPE-, donde uno de los componentes importantes son las líneas de crédito especiales, muy 
favorables para los empresarios”, señaló.  
 
Agregó que la entidad tiene dos grandes modalidades de crédito para el sector industrial. Una 
es de modernización, para las mipymes y grandes compañías que quieren invertir en activos 
fijos, con plazos largos y muy buenas tasas de interés. La otra modalidad, es de capital de 
trabajo, con la que se busca inyectarle liquidez a las empresas, para pagar sus deudas o 
comprar insumos, en muy buenas condiciones. 
 
Para el vicepresidente de la ANDI, Juan Camilo Nariño, en la coyuntura actual donde la 
industria tiene algunas dificultades y un crecimiento menor al del pasado se hacen evidentes 
ayudas dirigidas para el sector. Por ejemplo, uno de los temas que se ha desarrollado en este 
foro es el crédito a largo plazo, con periodos de gracia y con tasas favorables. En esto, existe 
un enorme interés de Bancóldex que ya tiene unas líneas de crédito de esas características, a 
las cuales la industria nunca había accedido”.  
 
Dijo que “estos foros son una invitación para que el sector productivo colombiano aproveche 
los créditos que hoy el Gobierno, a través de Bancóldex, está abriendo”.  
 
Indicó que se observa que ya se está tomando medidas concretas frente a los factores de 
competitividad del sector, en los que la ANDI le ha insistido al Gobierno. 
 
A su vez, el exzar de los Acuerdos Internacionales, Hernando José Gómez, dijo que “el PIPE 
es una realidad, los bancos lo conocen, se están empezando a tramitar rápidamente los 
créditos y lo que uno ve es a muchas empresas que quieren aprovechar las oportunidades de 
comercio exterior que se están abriendo en este momento y necesitan capital de trabajo y 
plazos largos para ampliar su capacidad productiva”. 
 
Destacó que es importante y positivo que Bancóldex y la ANDI tengan contacto en estos foros 
con los empresarios del sector en Bogotá y en las regiones para ver qué tipo de dificultades 
tienen y mostrar las herramientas que tiene el Gobierno para apoyarlos.  
 
Finalmente, el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, dijo que todavía hay recursos de 
la primera parte de créditos de Bancóldex, enmarcados en el PIPE, e invitó a los empresarios 
del sector industrial a preguntar por ellos, a través de los bancos, corporaciones financieras, 
compañías de financiamiento y cooperativas financieras, así como ONG financieras, 
cooperativas con actividad de ahorro y/o crédito, fundaciones financieras, cajas de 
compensación y fondos de empleados con cupo en la entidad. 
 
(Fin) 

 


